

## Ehrung der Trainingsbesten 2019

Wieder geht ein arbeitsreiches, aber auch ein erfolgreiches Jahr für die Leichtathleten des TV Haslach zu Ende. Es gab viele herausragende Leistungen, die aber nicht von alleine kommen, sondern nur durch regelmäßiges und konzentriertes Training zu erreichen sind.

Die Kinder sind in verschiedene Alters- und Leistungsgruppen aufgeteilt. Die Kinder und Aktiven mit dem größten Trainingsfleiß jeder Trainingsgruppe erhalten nun eine kleine Belohnung.

Ich bitte nun folgende Athleten nach vorne:

Gruppe bis U12: Sylvia, Simone, Karin

Thomas Ziehms 38                      Milena Ette 33

Tobias Schmid 33                      Neels Gawantka 31

Gruppe U14 – U16: Frank, Karin

Emelie Griebbaum 44                      Rebecca Singler 60

Gruppe U18 & älter: Frank, Jürgen

Armin Beil 90                      Stefan Hättich 93

## Wahl zum Sportler und Sportlerin des Jahres 2019

Kommen wir nun zur Wahl: Sportler des Jahres 2019

Wie jedes Jahr, einer der Höhepunkte der Feier.

Viele herausragende Leistungen und Titel haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht.

Für wen haben wir uns entschieden?

### **Bei den Mädels erhält die Ehrung wieder Rebecca Singler:**

Rebecca ist sehr ehrgeizig und Trainingsfleißig. Leider war sie im Frühjahr öfters Krank und hatte ein paar kleine Verletzungen. Trotzdem konnte sie sich im Laufe des Jahres langsam wieder an ihr Leistungsniveau heranarbeiten und noch einige Erfolge verbuchen.

Zu einem Podestplatz hat es bei Badischen Meisterschaften hat es leider nicht gereicht aber zu mehreren Endkampfplatzierungen:

4. Platz Diskuswerfen: 20,69m

5. Platz Kugelstossen: 8,50m

5. Platz Block Wurf: 2114 Punkte

6. Platz Weitsprung: 4,66m

7 Disziplinen in der Badischen Bestenliste

Für diese Leistungen gratuliere ich Rebecca und freue mich auf die neue Saison mit Dir

### **Bei den männlichen Klassen erhält die Ehrung zum ersten Mal Elias Fischer:**

Elias ist unser neuer Jungstar. Er hat eine tolle Saison hinter sich. Viele tolle Bestleistungen und Platzierungen. Nur ganz wenig hat zum Badischen Meistertitel gefehlt.

Ein paar Zahlen von Elias: Badische Meisterschaften:

2. Platz Block Wurf: 2297 Punkte

3. Platz Vierkampf: 1952 Punkte

Kreisrekord Hochsprung: 1,64m

1. Platz Badische Bestenliste: Hochsprung 1,64m, Ballwerfen 60,50m

Insgesamt 7x unter den Besten Drei: Kugel, Diskus, Speer, Block Wurf, Vierkampf

Elias ist ein junger ungestümer Junge mit viel Energie und Talent, von dem wir bestimmt noch viel positives hören werden.

Für diese herausragenden Leistungen erhält Elias die Ehrung.